

Ejército sudanés habría matado a un centenar de paramilitares

● El Ejército de Sudán anunció que sus tropas han matado a un centenar de combatientes de sus rivales paramilitares Fuerzas de Apoyo Rápido (FAR) en una serie de operaciones realizadas el sábado en la capital, Jartum, principal escenario de la guerra. Según un comunicado castrense, esas operaciones “exitosas” tuvieron como blanco el sábado posiciones de las FAR en varios distritos de la capital sudanesa, y en ellas un total de “100 milicianos rebeldes” de las FAR murieron. “También han sido destruidos varios vehículos blindados”, añadió la nota.

CS